

PUBLIK

Wujudkan Program Asta Cita Presiden, Polres Purwakarta Dukung Ketahanan Pangan Nasional

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.PUBLIK.CO.ID

Feb 21, 2025 - 14:29



PURWAKARTA - Untuk meningkatkan kemandirian pangan di tengah masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Kiarapedes, Polres Purwakarta aktif

mengajak warga memanfaatkan pekarangan rumah sebagai lahan produktif

Langkah ini dilakukan sebagai bentuk dukungan terhadap program ketahanan pangan yang menjadi salah satu prioritas nasional (Asta Cita) Presiden Republik Indonesia, dalam memberdayakan masyarakat dan meningkatkan ketahanan pangan lokal.

Dalam kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas menanyakan apakah ada keluhan atau masalah yang di hadapi selama ini karena dengan kehadiran kami dari pihak Kepolisian di harapkan dapat membantu menyelesaikan masalah atau juga untuk menyalurkan inspirasi kepada pihak terkait tentang masalah yang ada di para petani.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah melalui Kapolsek Kiarapedes, IPTU Ahmad mengatakan, Bhabinkamtibmas tidak hanya memberikan edukasi mengenai teknik bercocok tanam yang efektif, tetapi juga memberikan motivasi agar setiap keluarga dapat memanfaatkan lahan yang ada di sekitar rumah mereka untuk menanam berbagai jenis tanaman seperti sayuran, buah-buahan, dan rempah-rempah.

"Dalam kegiatan sambang warga, Bhabinkamtibmas Polsek Kiarapedes terus mengedukasi masyarakat untuk memanfaatkan potensi yang ada di sekitar kita. Dengan mengolah pekarangan menjadi lahan produktif, selain menghemat pengeluaran rumah tangga, juga dapat meningkatkan kualitas hidup," ujar Ahmad, pada Jumat, 21 Februari 2025.

Kapolsek berharap, melalui kegiatan ini, masyarakat tidak hanya menjadi lebih mandiri dalam memenuhi kebutuhan pangan, tetapi juga terinspirasi untuk terus berinovasi dalam memanfaatkan sumber daya yang ada.

"Kegiatan seperti ini menunjukkan betapa pentingnya peran Bhabinkamtibmas dalam membangun hubungan yang harmonis antara aparat keamanan dan masyarakat, sekaligus menjadi inspirasi untuk memperkuat semangat gotong royong dan kemandirian di tengah masyarakat," kata Ahmad.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga berikan pesan kamtibmas pada sela sela kegiatan tersebut yaitu untuk para warga masyarakat untuk tetap aktif jaga keamanan di sekitar tempat tinggalnya dan berikan informasi jika ada kejadian atau kegiatan.

"Diharapkan kunjungan Bhabinkamtibmas tersebut dapat selalu dilaksanakan sehingga akan menjalin silaturahmi yang baik. kami selaku Bhabinkamtibmas akan selaku melaksanakan kegiatan sambang kepada warga," ucap Ahmad.